

Kulturfilmgemeinde Solothurn

Die Kulturfilmgemeinde Solothurn wurde am 8. Oktober 1962 gegründet. Sie war eine Sektion der Vereinigung Schweizerischer Kulturfilmgemeinden, welche zu dieser Zeit 208 Sektionen umfasste. Die Vereinigung hatte einen eigenen Verleih vorwiegend mit Reisefilmen aus fernen Ländern. Die Inhalte der Reisefilme und die Schilderungen fremder Kulturen sind heute aktuell im Fernsehen zu finden. Heute versteht sich der Verein als Organisator kulturell wertvoller Spiel- und Dokumentarfilme.

Die Vorführungen finden im Kino im Uferbau sonntags um 18 Uhr statt.



GEGRÜNDET

1962

LOKAL

Kino im Uferbau

PRÄSIDENT

Helmuth Zipperlen

MITGLIEDER

25

KONTAKT

Helmuth Zipperlen

032 623 24 09

helmuth.zipperlen@bluewin.ch